

Schulleitung

H. Manke, K. Pahl, P. Sternitzke, G. Lubian, V. Bal, C. Genttner, K. Baumfeld und A. Jünemann



Hildesheim, den 28.04.2021

Freie Waldorfschule • Am Propsteihof 53 • 31139 Hildesheim

Liebe Eltern,

wie Sie vermutlich über die Medien erfahren haben, liegt der Inzidenzwert an drei Tagen in Folge bei uns im Landkreis Hildesheim über 100.

Das bedeutet für unsere Schule, dass wir bereits am Freitag, den 30.04.2021, ins Distanzlernen (Szenario C) wechseln müssen.

Die Klassen 1 - 4 sowie die Abschlussklassen 12.1 und die 13. Klasse bleiben weiterhin im Wechselmodell (Szenario B). Zusätzlich wird auch die 12.2 aufgrund der anstehenden Abschlussprüfungen im künstlerischen Bereich weiterhin im Wechselmodell den Unterricht besuchen.

Auch die Notbetreuung wird Ihnen wie gewohnt weiterhin angeboten. Bitte melden Sie Ihre Kinder (Klasse 1-6) rechtzeitig (**einen Tag vorher bis 12 Uhr**) bei Frau Oppermann an. Die Voranmeldung ist für die personelle und räumliche Planung unumgänglich.

Wenn im Landkreis Hildesheim allerdings an drei aufeinanderfolgenden Tagen der Inzidenzwert von 165 überschritten wird, wechseln auch die Jahrgänge 1 bis 3 unserer Schule ins Distanzlernen (Szenario C). Die 4. Klasse, die 12. Klasse und die 13. Klasse bleiben aber in diesem Falle weiterhin im Wechselmodell (Szenario B).

Aktuell muss der Inzidenzwert im Landkreis Hildesheim fünf Tage in Folge unter 100 liegen, damit die Klassen 5 - 11 wieder ins Szenario B wechseln können.

Unter folgendem Link können Sie die Inzidenzwerte des Landkreises verfolgen.

Bitte warten Sie nach dem Aufrufen des Links vom RKI einen Moment, bis die Seite vollständig geladen ist. Danach müssen Sie bei der Landkarte rechts oben die Lupe anklicken und Hildesheim eingeben.

<https://experience.arcgis.com/experience/478220a4c454480e823b17327b2bf1d4>

Wir hoffen und freuen uns darauf, wenn wir uns so bald wie möglich wieder in der Schule begegnen können und wünschen Ihnen und Ihrer Familie bis dahin alles Liebe und Gute!

Mit herzlichen Grüßen

Antonia Jünemann und Gabriele Lubian (für die Schulleitung)